

LA SPLBT : UN GOUFFRE FINANCIER, UN FINANCEMENT OPAQUE

Mesdames et Messieurs les élu(e)s communautaires, à l'ordre du jour de cette réunion de la SAM, sera évoqué le bilan de la SPLBT, société commerciale sous perfusion financière de la SAM et de la ville de Sète.

Basés sur les rapports de Sémaphore (cabinet comptable) et du Commissaire aux comptes de la société KPMG, notre analyse fait apparaître un endettement croissant de cette société, perfusée par l'argent public (donc l'argent des contribuables communautaires) et les emprunts multiples auprès de différentes banques commerciales.

Une grande partie de cet endettement concerne le volet DSP stationnement supporté par la seule ville de Sète, mais la SAM est solidaire de la gestion de la SPLBT et donc de ses dettes.

Les difficultés techniques majeures rencontrées actuellement dans la poursuite des travaux du parking de la place A. Briand à Sète vont se traduire par de nouveaux besoins de financement, traduisant une fuite en avant évoquant de la cavalerie budgétaire.

Vous serez redevables de votre passivité et/complicité lorsque l'heure des comptes sera venue, sans parler de l'inutilité de ces projets. Pour rappel, Sète est la seule ville de l'agglomération où le stationnement payant s'étend chaque jour un peu plus, sans aucune plus-value pour la SPLBT et encore moins pour les sétois(es).

COLLECTIF BANCS PUBLICS

Le 26 septembre 2024.